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A C T A         Nº   11                                   EJERCICIO 2023-2024 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los trece días del mes de setiembre del año dos mil veintitrés, 

siendo la hora catorce y veinte, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol 

del Interior.  Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Walter Martínez, 

Sr. Jorge Ortiz, Sr. Heber Scirgalea, Sra. Silvina Tea, Sra. Gabriela Mary, Dr. Martín Martinicorena, Sr. Lides 

Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, Dr. Juan Martín Atilio, Sr. Javier Pintos, Sr. Jorge Or-

tega, Sr. Darío Arrigonni, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Marcelo Albernaz, Sr. Carlos Milsev y Sr. Tomás Larre-

gui. 

No asisten, con aviso: Dr. Héctor Leites, Sr. Julio García Bedat,  

En uso de licencia: Sr. Jhans Acosta 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta 10. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
216 – Liga San José eleva consulta reglamentaria. Se hace constar que hay un recurso de apelación ante el Tri-

bunal Arbitral sobre el tema.  

El Sr. Pintos dice que se analizó en la Comisión de Reglamentos. Se concluyó que no se es competente en aten-

ción al recurso presentado. Se sugiere estar a lo que resuelva el Tribunal. 

217 – Liga Batlle y Ordoñez comunica autoridades. Se toma conocimiento. 

218 – Comisión Disciplinaria Copa AUF Uruguay remite decreto de instrucción partido Barracas (Dolores) Hura-

cán (Paysandú). Se informó a Clubes. Se toma conocimiento. 

219 – Liga Vichadero solicito se autorice que torneo que se inicia el 10/9 sea sin normativa sobre obligación de 

licencia de entrenadores. El Sr. Scirgalea dice que ya hay una resolución la que no se debería cambiar. 

El Sr. Alaniz dice que ya hacen varias sesiones que solicitó tener la información de cómo están distribuidos los 

entrenadores habilitados. Le preocupa la situación de las Ligas que están en el “interior profundo”. 

El Sr. Ortiz dice que se está depurando el padrón. 

El Sr. Martínez dice que ya se discutió y resolvió. No tiene sentido seguir hablando sobre el tema. 

El Sr. Pereira dice que ya hace un tiempo planteó la posibilidad de realizar cursos en los que puedan otorgarse 

becas. Recuerda que AUDEF se había ofrecido para ayudar económicamente. Pide reflotar la idea. 

El Sr. Sosa aclara que la propuesta de AUDEF va direccionada a facilitar la finalización del ciclo básico de in-

teresados, que es requisito para realizar el curso. 

Cree que hay posibilidades de realizar cursos semipresenciales pero que las Ligas deben plantear su situación. 

No puede ser genérico sin analizar esto último. 

Recuerda que se están haciendo unos 30 cursos por año. Implica que se otorgan unas 600 licencias. 

El Sr. Ortiz aclara cómo se generan los cursos en las Ligas. En general se nombra a un coordinador (lo hace la 

Liga). 

Dice que se debe reflotar el carné de entrenador y se instrumente que se vuelque parte de lo producido a los 

cursos. Dice que se está trabajando en ello. 

220 – Sr. Juan Varela (veedor partidos Soca Maldonado) remite informe sobre partidos no jugados. Se hace 

constar que ingresó reclamo de Liga Maldonado al Tribunal Arbitral. El Dr. Atilio dice que los reclamos dificul-

tan el trabajo en el calendario. 

El Cr. Segura dice que el Consejo Ejecutivo está facultado para resolver este tipo de situación (art. 42 del Es-

tatuto, numeral 29). 

El Sr. Pintos opina que, para ello, Maldonado debería desistir de los reclamos ante el Tribunal. 

Se resuelve que, de ser necesario, la mesa establecerá suspensiones que puedan ser necesarias. 
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221 – Olimareñas (T y Tres) refiere a partido no jugado contra Arachanas.  El Dr. Atilio informa que ya fue 

fijado el partido. 

222 – Liga Soca eleva explicaciones por partidos no jugados por falta de seguridad. Se envía al Tribunal Arbi-

tral. 

 

CONGRESO 
El Sr. Martínez informa que, en la mañana, se trabajó sobre las ponencias presentadas. Dice que se repasaron 

una a una. Se estableció cuales se apoyarán desde el Ejecutivo y las observaciones que se tiene sobre el resto. 

Dice que la idea es estar alineados y que sean participativos. Dice que sería importante intervenir en las reunio-

nes de las Confederaciones. 

  

ACTIVIDAD DEPORTIVA 

Se dan detalles próxima fecha. 

 

INFORME DE COMISIONES 

FEMENINO 

La Sra. Tea informa que se reunieron en la fecha. Se resolvió realizar una serie de gestiones.  

Se trabajará en el proyecto “una niña una pelota”. 

Se está estudiando el calendario del próximo año. Se está viendo la posibilidad de adelantar alguno para el ve-

rano. Se analiza la posibilidad de jugar torneos de Selecciones. 

 

FIDEICOMISO 

El Sr. Ortiz informa que el cambio de fiduciario ya fue aprobado en el Tribunal de Cuentas. Se espera que se 

regule rápidamente. 

Luego corresponde comenzar a firmar contratos con los Clubes cuyos proyectos se aprueben.  

Aclara que los funcionarios están trabajando en el llamado a los Clubes que tienen algún detalle a arreglar. 

El Sr. Ortega pide que se informe al Ejecutivo sobre el estado de los proyectos. 

El Sr. Sosa dice que se pasará la bitácora que se lleva. Pide que la información sea tratada con cautela. 

 

VARIOS 
COPA AUF URUGUAY – El Dr. Atilio informa sobre los detalles de la próxima actividad. 

 

CONSEJO AMATEUR – El Sr. Pereira informa sobre la posibilidad de que se levante el cuarto intermedio para 

la próxima semana.  

 

SOCIEDAD DE PSICOLÓGOS – La Sra. Mary informa que, el próximo martes 26, se firmará el convenio de 

colaboración.  

Se informa que ya están actuando en algún caso. 

 

RECORDATORIO – El Sr. Alaniz recuerda que está pendiente reunión con SENADE por carné del deportista. 

También la realización de la lista de veedores para mandarles a las Ligas. 

Por último recuerda que, el viernes 22, está previsto un homenaje al Prof. José Ricardo De León por parte del 

Consejo Técnico Entrenadores. Recuerda la trayectoria del homenajeado que, siendo nacido en Flores, tenía a 

Florida como su lugar de origen en el deporte.  

 

Siendo la hora 15:40 se levanta la sesión 

Próxima sesión: martes 26 de setiembre de 2023 hora 14:00  

 

 


